



SENTENCIA EUROPEA Apple se libra de devolver 13.000 millones **P37**

CULTURA Las revistas 'underground' que triunfaron en la Transición **P28**

El CNI dispone del programa que espió el móvil de Torrent

Los servicios de inteligencia defienden que actúan solo si tienen permiso judicial

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
Los servicios de información españoles disponen del programa espía Pegasus de la compañía israelí NSO, según confirman fuentes próximas a los servicios de inteligencia. Con una versión de ese

malware —el software hostil con el que se roban datos en los dispositivos— se piratearon los móviles del presidente del Parlament, Roger Torrent, y del *exconseller* Ernest Maragall, ambos de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC). El servicio secreto CNI, cuyas capacidades están clasificadas por ley, cuenta con ese sistema, aseguran las mismas fuentes. El organismo afirma que “actúa siempre con pleno sometimiento al ordenamiento jurídico”.

La ley permite a los espías españoles interceptar comunicaciones siempre que sean necesarias “para el cumplimiento de las funciones asignadas” al CNI. Para pinchar un teléfono, la secretaria de Estado y directora del CNI, Paz Esteban, debe pedir autorización previa a un magistrado del Supremo, que dispone de 72 horas para aprobar o rechazar la petición. Desde que en 2015 se aprobó el Concepto Estratégico del CNI y se creó la Unidad de Defensa de los Principios Constitucionales, el proceso secesionista catalán, considerado una amenaza para la unidad del Estado y el ordenamiento constitucional, forma parte de los objetivos informativos de inteligencia. **PÁGINAS 14 Y 15**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El veto holandés amenaza con hacer fracasar la cumbre de la recuperación

Solo Rutte rechaza de plano el plan del Consejo Europeo

B. DE MIGUEL, **Bruselas**
Mark Rutte contra todos. La cumbre europea arranca mañana con el primer ministro holandés como gran obstáculo para aprobar el fondo de recuperación contra la crisis. Todas las delegaciones tienen pegas a la propuesta del presidente del Consejo, Charles Michel, pero todas ellas son superables salvo las de los Países Bajos. **PÁGINAS 38 Y 39**

La desigualdad se hereda de padres a hijos

PÁGINA 26

Nacer en un hogar pobre condiciona el nivel de renta futura

En Extremadura y Canarias el ascensor social funciona peor

El estancamiento del nivel de vida afecta más a las mujeres

Barcelona triplica sus casos y estudia ampliar las restricciones

Los contagios de covid en España se disparan por Cataluña y Aragón

PABLO LINDE / JESSICA MOUZO
Madrid / Barcelona
Tras las restricciones establecidas para la comarca del Segrià y L'Hospitalet de Llobregat, en Cataluña, las autoridades estudian ahora imponer medidas para atajar en Barcelona 29 fo-

cos de coronavirus que han triplicado el número de contagios en una semana. Aragón, con 160 nuevos casos reportados en las últimas 24 horas, y Cataluña, con 91, concentran más de la mitad del total de diagnósticos covid notificados ayer por

el Ministerio de Sanidad. En toda España los nuevos casos registrados escalaron hasta los 390, la cifra más alta desde el pasado 22 de mayo, confirmando así la tendencia al alza que se ha ido acentuando en la última semana. **PÁGINAS 20 Y 21**

El misterio de Madrid: muchos casos pero pocos brotes detectados **P22**

Los ambulatorios de L'Hospitalet de Llobregat rozan el colapso **P21**

Más de 20 vacunas para el virus están ya en fase de pruebas con humanos **P23**



Pablo Casado, líder del PP, abraza a Alberto Núñez Feijóo antes del comité nacional del partido. / V. LERENA (EFE)

Casado se defiende ante los suyos: “Siempre hemos estado en la moderación”

El PP vasco rechaza la “autocomplacencia” tras el fracaso electoral y pide poder elegir a su líder

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
Pablo Casado trató de aplacar ayer, ante el Comité Ejecutivo Nacional del PP, el debate interno sobre su estrategia tras el éxito de Alberto Núñez Feijóo en las elecciones gallegas con un discurso centrista. “Siempre hemos estado en la moderación. No mordamos

el anzuelo”, dijo. “Prefiero perder votos a perder el alma”, añadió, refiriéndose a los malos resultados en Euskadi, que atribuye a la baja participación y a la “legitimación” de Bildu por parte de Pedro Sánchez. Mientras, el PP vasco pide huir de la “autocomplacencia” y poder elegir a su líder. **PÁGINA 17**

El periodismo necesita lectores

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS